

## **DECCO PRESENTE EN INTERPOMA 2010 EN BOLZANO (ITALIA)**

Interpoma es una feria internacional especializada, con carácter bianual, capaz de atraer a los principales expertos de la industria de la manzana de todo el mundo, con el fin de exhibir sus productos más nuevos. Es el lugar idóneo donde conocer mejor las nuevas tendencias, la oferta de productos actuales y el desarrollo del negocio de la manzana.

Con más de 11.000 visitantes, esta séptima edición de INTERPOMA, ha sido un éxito de expositores de los 5 continentes.

Desde el 4 al 6 de noviembre DECCO estuvo presente como expositor, recibiendo a un amplio número de visitantes. Queremos agradecer desde aquí su visita e interés por nuestros productos.

## DECCO Italia presentó la nueva formula de <u>"APPLE COATING SH"</u>, una cera basada en goma laca que incrementa el brillo de las manzanas.

Interpoma 2010, un evento internacional centrado en las frutas pomáceas, continua creciendo en importancia para las empresas de la Unión Europea dedicadas a este sector. En esta edición cabe destacar el incremento de participantes provenientes de países situados en el este y del noreste de Europa, donde nuevas plantaciones de manzanas están siendo desarrolladas con una consecuente demanda de tecnologías e información.

La provincia de Bolzano, situada en el Alto Adige, es uno de los productores de manzanas más importantes del norte de Italia.

